

## Balcón de Infantes

Periódico Local. D.L.C.R. 463/92 III Época Año XXIV.- N° 289 SEPTIEMBRE 2016 EDITA: Grupo de Prensa "Balcón de Infantes".

\* CONSEJO DE REDACCIÓN. Dtor. Coordinador: Clemente Plaza Plaza Administración: José Antonio Sánchez Fernández Maquetación y pruebas: Tomás Santos Castellanos Redacción: Mª Dolores García Molero

\* EDICIÓN GRÁFICA Gráficas Migallón.

\* DISTRIBUCIÓN. Julián Jaime Castellanos

\* SECCIONES
Antonio López Marco
Arnaldo Serrano Fernández
Jorge Solís Piñero
Ana María Santillana Campos
Juan Santos Santos
Conchi Villa Bustos
C.F. Infantes
Antonio Castellanos y Juan Antonio Vellón
Mariano Lorenzo

\* COLABORADORES:

Fermin Serrano Fernández - Juan Ignacio Santos Martínez Mari Ángeles Jiménez García - Carlos Chaparro Contreras Julián de Nova Luna - Carlos Javier Rubio Martínez Ignacio Santos Gutiérrez - Francisco Parra Luna José María Lozano Cabezuelo - Luis Matamoros Ventoso Jorge Torrijos Fernández - Miguel Medina Martínez Juan Antonio Gómez Gómez - Pedro Torrijos González Casa Pepillo - Juan Serrano Hurtado Víctor Corcoba Herrero - Alfonso Chaparro Villar Emilio García Jiménez - Lola Romero

COLABORAN EN ESTE NÚMERO: Infosalchi, Patricia Sánchez González, Laura Galdeano y Juan Méjica

COLABORACIONES: Deberán ir escritas a doble espacio, firmadas con nombre o seudónimo pero, en todo caso, haciendo constar en la Redacción de BALCON DE INFANTES nombre y apellidos del autory fotocopia del D.N.I. Las colaboraciones deberán de ser entregadas antes del treinta del mes anterior al de la publicación. Los artículos firmados son responsabilidad de los autores. BALCÓN DE INFANTES no comparte necesariamente las opiniones que se expresen en los mismos.

Se recomienda que las colaboraciones tengan un máximo de dos páginas del Periódico, incluidas ilustraciones. Las cartas recibidas para Balcón Abierto no podrán superar el espacio de una página del Periódico contando fotografías En cualquier caso la Redacción de Balcón de Infantes se reserva la posibilidad de publicar las primeras en una o más entregas, si así lo considera necesario y de resumir o estructurar las cartas a Balcón Abierto.

<u>PAGOS</u>: Todos los pagos en <u>Efectivo</u> o por <u>Trasferencia</u> deberán ser ingresados en UNICAJA. Nº de Cuenta 2103 0422 72 0030002283. Plaza Dr. Alberdi, 1 de Villanueva de los Infantes.

OTRAS FORMAS DE PAGO: <u>Giro Postal</u>, a nombre de Balcón de Infantes, al domicilio arriba indicado, o también por <u>Domiciliación Bancaria</u>, para lo cual deberán de remitir nombre, n.º de cuenta, agencia y población a Balcón de Infantes.

BALCÓN DE INFANTES Apartado de Correos, N.º 56 - Domicilio Social: Ramón y Cajal, 12 - 13320 Villanueva de los Infantes. Correo Electrónico: balcon@arrakis.es Edición Digital: www.arrakis.es/~balcon

www.balcondeinfantes.com Cartas al director: clemente@balcondeinfantes.com IMPRIME: Gráficas Migallón. C/ Feria, 8. Tl. 926 350 207. Villanueva de los Infantes (Ciudad Real). D.L.C.R. 463/92



Escanea este código QR para acceder a la versión digital

## Gitorial

## Del Ginness, el Pueblo más bonito de CLM 2016 y "otras yerbas"

Los infanteños, y una buena parte del Campo de Montiel por extensión, parecemos vivir un momento de entusiasmo colectivo, necesario para la propia identidad de todo pueblo o comarca que se precie, pero que no debe alejarnos, empañar o falsear nuestra propia realidad haciéndonos ilusiones vanas.

Somos lo que somos, otra cosa es lo que quisiéramos ser y lo que estemos dispuestos a trabajar para llegar a ese punto, y estamos donde estamos, cosa distinta de dónde nos gustaría estar.

La visita de los Reyes de España en mayo pasado a Villanueva de los Infantes, como reconocimiento a la comarca y como escenario destacado del Quijote, fue un importante aldabonazo en el despertar de los sentimientos de pertenencia a una colectividad que provoca ecos en las emociones populares y en el insondable océano de la memoria colectiva.

Más recientemente, la consecución del récord Guinness como el pisto más grande del mundo, incluido en la programación del IV Centenario de la muerte de Cervantes, y convertido en una gran fiesta gastronómica dio un nuevo motivo para el enardecimiento y la complacencia. Término, este último, poco recomendable en la ocasión si tenemos en cuenta que un año más las facetas empresarial y comercial que deben conllevar una fiesta así no han estado presentes en la misma: venta del producto, empresas semilleros, empresas exportadoras y destinos comerciales etc. Buen ejemplo de esta dimensión de la fiesta lo tenemos en la Feria del Melón de una localidad del propio Campo de Montiel, Membrilla.

La última muestra de ese guadiana de emociones que venimos percibiendo y apreciando, ha sido la campaña de promoción turística en Castilla La Mancha Media en la que Villanueva de los Infantes ha pasado la primera ronda como uno de los pueblos mayores de dos mil habitantes más bonitos de Castilla-La Mancha. Habrá de competir con Tarazona de la Mancha, Belmonte, Molina de Aragón y Navalucillos.

Todo un logro fruto, seguramente, de ese entusiasmo colectivo, pues competíamos directamente con Campo de Criptana, de mayor población y en una comarca por encima de nosotros en desarrollo económico y demográfico.

Sin embargo, la promoción de Villanueva de los Infantes y su comarca a través de la convocatoria de un medio de comunicación público, que debe ser siempre bienvenida, debería correlacionarse con el esfuerzo público de mejorar los accesos a la misma, particularmente las dos vías de entrada, la carretera de Valdepeñas y Manzanares. De lo contrario, contrasta y sorprendería que uno de los pueblos más bonitos de Castilla-La Mancha y su comarca tengan que seguir contando con unos accesos que no son acordes con esa denominación.

No pretendemos ser ni derrotistas, ni aguafiestas, pero sí poner el contrapunto para no caer en la euforia, pues hay unos factores básicos como las comunicaciones y el impulso empresarial e institucional, (veremos a ver qué da de sí el tan anunciado Plan Especial para el Campo de Montiel) sin cuyo desarrollo no dejaremos de ser un territorio abocado a la falta de expectativas laborales y a la despoblación, que es como decir expuesto al frío invierno del silencio o la desesperanza. No cabe sino trabajar entre todos para evitarlo.